
Conférence à Stuttgart Décembre 2008

Notre consécration 
pour le témoignage du Seigneur (6)

Réveillez-vous! Levez-vous! Bâtissez! 

Une vie de consécration pour suivre le Seigneur
Il est bon que nous sachions ce que nous faisons ici. Dieu a un dessein, et il a 

besoin de nous pour l'accomplir. C'est le sens de notre consécration. Nous ne sommes 
pas seulement des chrétiens, mais nous avons une tâche à remplir. Dieu nous a parlé, 
et  sa  Parole  œuvre  en  nous.  Quel  est  le  thème  de  cette  conférence?  Notre 
consécration pour le témoignage du Seigneur! Nous poursuivons un but; il en va du 
témoignage du Seigneur. Déjà dans l'Ancien Testament, Dieu a montré qu'il voulait 
un témoignage sur cette terre. Pourquoi? Parce qu'il  veut manifester ce qu'il  est, 
quelle est sa gloire, comment il avance avec les hommes. Dieu veut un témoignage, 
une expression sur cette terre. Il en va de la connaissance du Dieu vivant: si tu ne 
connais pas ce témoignage, tu ne connais pas non plus Dieu. Dieu a besoin d'un tel 
témoignage qui le fasse connaître sur cette terre. Il aimerait se révéler, se manifester. 

Le témoignage de Dieu dans le Nouveau Testament a commencé avec l'Homme 
Jésus-Christ; il était le témoignage du Dieu vivant! Il y avait une tradition religieuse, 
un temple, des enseignements... mais le témoignage de Dieu était là où était Jésus-
Christ. Dieu ne veut pas simplement des hommes qui font quelque chose de juste, il 
veut avoir un témoignage. Jésus-Christ est mort, ressuscité et monté en ascension, 
mais où trouve-t-on aujourd'hui le témoignage de Dieu? Dans l'Eglise. L'Eglise est le 
témoignage de Dieu. Quand nous parlons de l'Eglise,  nous ne parlons de rien de 
moins  que  de  ce  témoignage.  L'Eglise  est  bien  plus  que  des  chrétiens  qui  se 
rassemblent pour se sentir bien! Dieu veut avoir un témoignage et pour cela, il a 
besoin de nous. Ce témoignage n'existe pas automatiquement parce que beaucoup 
d'hommes sont sauvés! Il y a plus que cela: Dieu veut sauver beaucoup d'hommes 
pour  qu'ils  bâtissent  aujourd'hui  l'Eglise.  C'est  pour  cela  qu'il  veut  sauver  des 
hommes! Il faut que là où nous allons, le Seigneur ait son témoignage. Dieu veut son 
témoignage partout où nous vivons.

Connaître l'Esprit
Ce n'est pas simplement automatique. Quelle est la chose la plus importante pour 

le témoignage, de quoi avons-nous besoin? Nous avons besoin de l'Esprit! Si nous ne 
connaissons  pas  l'Esprit,  Dieu  n'aura  jamais  son  témoignage.  L'Esprit  a  de 
nombreuses fonctions (il nous console, nous guide, etc.), mais il est là avant tout pour 
que Dieu puisse obtenir son témoignage avec nous. Comment recevons-nous l'Esprit? 
Crois simplement au Seigneur Jésus, invoque son nom: « Seigneur, je veux te toucher, 
je veux connaître plus l'Esprit! » Cet Esprit est l'Esprit de vérité (ou: de réalité). Nous 
avons besoin de la réalité, pas seulement de l'enseignement correct. Pour avoir le 
témoignage de Dieu, il nous faut la réalité. Et pour avoir la réalité, nous avons besoin 
de la réalité du Seigneur que nous recevons dans l'Esprit. Et où est l'Esprit? En toi et 
en moi! Dans l'Esprit, nous avons tout reçu pour que le Seigneur puisse avoir son 
témoignage! Nous manque-t-il quelque chose? Dans l'Esprit, nous avons tout. Notre 
problème est que nous connaissons trop peu l'Esprit. C'est pour cette raison que nous 
nous  exerçons  à  nous  tourner  vers  l'Esprit  dans  notre  esprit,  même  après  de 
nombreuses années passées dans la vie de l'Eglise. Exercez votre esprit, exercez-vous 
à toucher le Seigneur. Sans cela, nous n'avons aucun moyen d'avoir le témoignage. 
Cela ne concerne pas seulement les réunions, mais toute notre vie. En tout temps, 
nous exerçons notre esprit.
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Notre consécration
Pour le témoignage, notre consécration est aussi nécessaire; et il nous faut suivre 

le Seigneur. Si nous ne sommes pas prêts à nous consacrer, nous n'allons pas non 
plus  connaître  l'Esprit.  Si  tu  veux  expérimenter  que  l'Esprit  est  merveilleux, 
consacre-toi au Seigneur! C'est une clé pour expérimenter l'Esprit. Consacre-toi donc 
au Seigneur! Oui, tu as l'Esprit, mais il en va de l'expérience de cet Esprit. Notre 
amour pour le Seigneur est nécessaire pour l'édification. Ce ne sont pas des mots, 
des  concepts,  mais  ces  expériences  sont  nécessaires.  Nous  lever  pour  bâtir,  cela 
nécessite notre consécration; suivre le Seigneur commence avec notre consécration. 

Je  crois  que  tous  les  croyants  ont  intérieurement  le  désir  de  se  donner  au 
Seigneur; ce n'est pas quelque chose d'inhabituel. L'Esprit en nous réagit et nous 
donne ce désir. C'est un désir normal, mais malheureusement, beaucoup de chrétiens 
ne savent simplement pas comment faire; ils ne connaissent pas la vie de l'Eglise. 
Louez le Seigneur, nous connaissons la vie de l'Eglise et nous avons un chemin pour 
nous consacrer au Seigneur! Notre consécration est sur une base volontaire, mais 
elle est nécessaire; et elle n'est pas impossible. Donne ton coeur au Seigneur, ce n'est 
pas  difficile!  Le  témoignage  du  Seigneur  est  très  étroitement  relié  à  notre 
consécration. Ne rends pas cela compliqué! Nous avons trop tendance à regarder aux 
circonstances: « Ah, Seigneur, si j'avais un autre travail, si je n'avais pas une telle 
famille, ce serait tellement plus facile. » Non, tu peux te consacrer au Seigneur en 
toutes circonstances! Quand le Seigneur Jésus était sur terre, il ne vivait pas dans les 
circonstances  les  plus  favorables  et  les  plus  faciles;  ses  propres  disciples  se 
disputaient pour savoir lequel d'entre eux était le plus grand! Mais il s'est pleinement 
consacré. Il nous est possible de nous donner au Seigneur dans toutes les situations. 
Ne  dis  pas:  « Regarde  Seigneur:  cet  autre  frère  ne  se  consacre  pas!  Pourquoi 
toujours  et  seulement  moi? »  Réponds  plutôt:  « Oui,  Amen! »  Fais-le!  L'Esprit 
demeure en nous; tu peux donc réellement te consacrer en tout temps. Ne sois pas 
découragé,  mais  consacre-toi  au Seigneur tout simplement.  Je  ne dis  pas que les 
circonstances sont faciles, mais tu peux toujours prendre simplement cette décision 
de te consacrer au Seigneur. 

Donner notre coeur entier au Seigneur
Beaucoup  de  chrétiens  ont  le  désir  de  se  consacrer,  mais  souvent  ils  ne 

connaissent  pas  assez  l'Esprit  et  cherchent  quelles  sont  leurs  capacités  que  le 
Seigneur pourrait employer. Celui qui chante bien chante pour le Seigneur; celui qui 
sait bien enseigner suit une école biblique, etc. Mais le Seigneur ne recherche pas ce 
genre  de  consécration.  Le  Seigneur  n'a  pas  besoin  de  tes  compétences,  ni  des 
miennes. En fait, elles sont un obstacle pour lui. Tu n'as rien? C'est merveilleux! Ne 
sois pas découragé! Sais-tu ce que le Seigneur veut avoir? Notre cœur, notre être 
entier! As-tu un cœur? Alors tu as tout ce qui est nécessaire à ta consécration. De 
quoi  a-t-il  besoin?  Que  tu  te  donnes  de  tout  cœur  pour  son  dessein.  La  grande 
question, c'est de savoir quelle part de notre cœur nous laissons au Seigneur...  Il 
aimerait le posséder tout entier.  « Jésus lui répondit:  Tu aimeras le Seigneur, ton 
Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, et de toute ta pensée » (Mat. 22:37). C'est 
ce que le Seigneur aimerait. Et combien en reçoit-il? « Seigneur, je veux te donner 
plus de mon cœur aujourd'hui! Comment veux-tu prendre mon cœur aujourd'hui? Je 
te le donne tout entier. » Comment mesurons-nous notre consécration? Au nombre de 
choses que nous faisons dans la vie de l'Eglise? La mesure, c'est la part de notre 
coeur que nous donnons au Seigneur. Etre dans la vie de l'Eglise est merveilleux; 
mais il  reste une question: avec quelle proportion de notre cœur? Tu es là,  c'est 
magnifique, mais sers-tu de tout ton cœur? Il y a tant de possibilités de donner tout 
notre cœur au Seigneur. Quand tu chantes, est-ce que ton coeur est tout entier au 
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Seigneur, est-ce que ta bouche laisse sortir l'Esprit? Quelle proportion de ton coeur 
mets-tu dans ta manière de chanter?

Si nous ne mettons pas tout notre cœur dans notre service, il y a un grand risque 
que nous finissions par pratiquer une routine. Et alors le témoignage n'est plus là. Ce 
n'est pas le fait que nous occupions notre chaise qui produit le témoignage; il n'est là 
que si l'Esprit peut s'exprimer. Si nous sommes d'accord de donner tout notre cœur 
au Seigneur, il pourra bâtir son témoignage avec nous. 

Un coeur prêt à suivre le Seigneur
« Et ils chantent un cantique nouveau devant le trône, et devant les quatre êtres 

vivants et les vieillards. Et personne ne pouvait apprendre le cantique, si ce n'est les  
cent quarante-quatre mille, qui avaient été rachetés de la terre. Ce sont ceux qui ne 
se sont pas souillés avec des femmes, car ils sont vierges; ils suivent l'agneau partout 
où il va. Ils ont été rachetés d'entre les hommes, comme des prémices pour Dieu et 
pour l'agneau; et dans leur bouche il ne s'est point trouvé de mensonge, car ils sont 
irrépréhensibles » (Apoc. 14:3-5). A la fin de l’âge de la grâce, nous voyons un groupe 
de  personnes  qui  témoignent  du  Seigneur  d'une  manière  toute  particulière.  Leur 
caractéristique, c'est qu'ils suivent le Seigneur partout où il va. Si quand le Seigneur 
te parle, tu lui réponds: « Ah, pas maintenant, Seigneur, j'ai autre chose à faire. », 
crois-tu qu'alors, quand le Seigneur reviendra, tu seras capable de te lever et de le 
suivre sur la montagne de Sion? Il nous prépare aujourd'hui; il recherche aujourd'hui 
des hommes prêts à le suivre. Autrefois, sur la terre, il  y avait autour de lui des 
milliers  d'hommes,  qu'il  a  servis,  guéris,  nourris...  Mais  combien l'ont  réellement 
suivi? Il recherche ceux qui sont prêts à le suivre partout où il va. Il veut aller de 
l'avant. Qui veut le suivre? Nous prions: « Seigneur, va de l'avant dans notre ville! » 
et sa réponse doit souvent être: « Quelqu'un parmi vous est-il réellement prêt à me 
suivre si je vais de l'avant? Et combien d'entre vous? » Peu importe combien vous 
êtes, le Seigneur a besoin de frères et sœurs prêts à le suivre. Soyons prêts à nous 
consacrer à lui. Ce ne sont pas les choses extérieures qui sont les plus importantes; 
ce sont l'Esprit et notre consécration qui constituent la vie de l'Eglise; l'Esprit ne 
s'exprime que si nous nous consacrons. C'est la chose la plus précieuse dans la vie de 
l'Eglise. C'est ce qui en constitue le goût, le parfum. Si tu as perdu le goût pour la vie 
de l’Eglise, mets quelques épices dans « la soupe »: consacre-toi au Seigneur, et tu 
verras combien la vie de l'Eglise sera belle et passionnante. Si tu n'es pas prêt à te 
consacrer, la réunion du dimanche sera bien suffisante pour toi, et tu n'auras aucune 
joie.  Le  secret  pour  expérimenter  la  beauté  de  la  vie  de  l'Eglise,  c'est  de  nous 
consacrer pour toucher l'Esprit et laisser la vie couler.

Tout laisser pour suivre le Seigneur
Soyons prêts à tout laisser derrière nous. Il ne nous faut pour cela que de la bonne 

volonté; et le Seigneur recherche de tels volontaires (cf. Mat. 4:18-22). Ce que les 
disciples ont fait quand le Seigneur les a appelés n'était pas facile; ils ont laissé leur 
travail,  leur  père,  leur  barque,  leurs  filets...  Ne  sois  pas  compliqué!  Ce  que  le 
Seigneur te dit est destiné à te sauver: « Laisse les morts enterrer leurs morts, suis-
moi. » Notre problème est que nous faisons beaucoup de compromis: nous voulons le 
Seigneur, mais nous voulons garder beaucoup d'autres choses. Le Seigneur sait cela 
et il nous parle clairement: « Sois prêt à tout laisser et suis-moi! » Et il nous soutient 
par son Esprit, il nous fortifie intérieurement. Nous avons simplement besoin d'être 
prêts. Tu n'es pas capable? C'est tout à fait normal, et ce n'est pas le problème. La 
question,  c'est  de  savoir  si  nous  voulons  ou  pas.  « Seigneur,  ne  bâtis  pas  ton 
témoignage  sans  moi!  Je  veux  collaborer  avec  toi! »  Apprenons  cette  attitude. 
Apprenez tant  que vous êtes jeunes! La question n'est  pas de savoir combien de 
choses nous devons laisser. Soyons simplement prêts à laisser toutes choses quand le 
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Seigneur nous appelle. Que se passe-t-il quand tu es assis devant ton ordinateur et 
que  le  Seigneur  t'appelle?  Ce  n'est  pas  toujours  facile,  mais  c'est  un  exercice. 
Regardez l'exemple de Caleb: il était exercé dès sa jeunesse à suivre pleinement le 
Seigneur, de sorte que quand les autres espions ont parlé de leur taille de sauterelle 
devant  les  nations  du  pays,  il  a  répondu:  « Non,  ces  géants  seront  notre  pain! » 
Exerce-toi  à avoir cet autre esprit,  dès ta jeunesse! Soyez forts pour donner tout 
votre cœur au Seigneur, et vous allez encourager tous les frères et sœurs plus âgés à 
faire de même. Sans cela, nous allons rester dans notre confort; notre famille et notre 
travail vont prendre de plus en plus de place. Qu'est-ce qui occupe la première place 
dans ton cœur, dans ta consécration? Est-ce vraiment Christ, comme nous sommes 
prompts à le proclamer? Qu'est-ce qui est le plus important pour toi? Est-ce que le 
témoignage du Seigneur est à la première place dans ta consécration? Si nous avons 
l'attitude de donner notre coeur entier au Seigneur, alors il  aura un chemin pour 
établir son témoignage.

Venir à la réunion le dimanche n'est pas encore de la consécration! Tu as besoin 
de  passer  du  temps  personnellement  dans  la  présence  du  Seigneur.  Viens  au 
Seigneur et dis-lui: « Seigneur, parle-moi richement dans ta Parole. » Le Seigneur ne 
nous parle pas seulement dans les circonstances - il faut que nous exercions notre 
esprit en lisant la Parole; ce n'est pas une question de ce que signifie tel ou tel verset, 
il faut que le Seigneur te parle. Pour suivre le Seigneur, nous  devons nous tourner 
vers lui; ne pas rester bloqués dans nos pensées est très important. Ne pensez pas 
tellement!  Priez plutôt.  Quand  vous  venez  à  une  réunion,  ne  commencez  pas  à 
réfléchir: « Qu'est-ce que les autres vont penser de moi, si je commence à me réjouir 
du Seigneur maintenant?  Si  je  prie le premier? » Plus tu réfléchis,  plus le  temps 
passe, et finalement la réunion est terminée avant que tu aies ouvert ta bouche. Le 
problème est que souvent nous nous aimons nous-mêmes beaucoup trop. Apprécie les 
frères et sœurs, aie assez d'assurance pour rechercher la communion avec les frères 
et sœurs! Invitez-vous les uns les autres, encouragez-vous réciproquement, cherchez 
le  Seigneur,  rachetez  le  temps!  Nous  ne  savons  pas  ce  qui  viendra plus  tard;  le 
moment de suivre le Seigneur et de nous consacrer à lui, c'est maintenant!
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